

ジュニア PI のカデムホッセイニ博士が、ホワイトハウスより「**Presidential Early Career Award for Scientists and Engineers (PECASE)**」を受賞しました。

オバマ大統領は、カデムホッセイニ博士をはじめ、94 名の理工学の専門家へ最高の栄誉である PECASE を授与しました。

AIMR は 2009 年にカデムホッセイニ博士をジュニア PI として任命しました。それ以来、博士は、AIMR において彼の研究室のリーダーとして勤務しており、研究室の若手研究者を育成し、AIMR の融合研究の促進に尽力しています。

賞の詳細内容は、ホワイトハウスホームページよりご覧頂けます。

<http://www.whitehouse.gov/the-press-office/2011/09/26/president-obama-honors-outstanding-early-career-scientists>

※

PECASE は、1996年にクリントン大統領によって設立され、科学技術のフロンティアに対する革新的研究の追求、科学におけるリーダーシップ、社会への貢献などを行った研究者へ授与されます。